

夏のにおい

私の膝小僧からニンニクのような匂いがする～
まだ「花も恥じらう年頃」なのに(T_T)!?なぜの嵐です。

さて初夏香るソラチではここ数日、塗装の匂いが社内をたちこめています。天井に穴をあけ機械音が鳴り響く中、職人の皆さんが丁寧に塗って部屋を制作してくださっています。本当にありがとうございます。

そうです。ソラチは今、改革(改装)真っ直中!

次々と環境整備がなされている中、先週から玄関先にメッセージと可愛いイラストが添えられたウエルカムボードが置かれるようになりました。ちなみに今日は、ペンキ塗り立ての注意書きが(^-^)。書いてくださっている方ありがとうございます。毎朝とても楽しみにしています。

朝からHAPPYな気持ちになって1日がスタートします。ソラチに来社されるお客様も足をとめて見てくださっていますね!とっても嬉しいことです。



こうした新しい試みや出来事が積み重なると、みんなを元気にする大きなチカラが生まれてくると思います。さらに塗装の匂いが落ち着く頃にはきっと、パワーアップしたソラチが待っているでしょう。「楽しい」「嬉しい」がたくさんあるとワクワクしますね!

さあ!今日も張り切ってタレを作りましょう。
粉にむせて咳き込んだって、ニンニク臭がついたってへっちゃらよ♪
ん…もしかして私の膝小僧の匂いは!? (笑)

お近くにお越しの際は、
ぜひ「ソラチのブタちゃん」に
会いに来てくださいネ♪

(商品開発室 高橋 真基子)

